

РЕГИОНАЛЬНАЯ ГЕОЛОГИЯ		REGIONAL GEOLOGY
<i>Л. И. Красный</i>	5	<i>L. I. Krasny</i>
Новые структурные элементы в тектонике территории России и дна обрамляющих морей		New structural elements in tectonics of Russian land and bottom of surrounding seas
<i>Д. В. Гуревич</i>	14	<i>D. V. Gurevich</i>
Кольцевые структуры: важнейшие механизмы образования		Circular structures: fundamental formation mechanisms
<i>Т. Н. Корень, Т. Л. Модзалевская, А. А. Суяркова</i>	24	<i>T. N. Koren', T. L. Modzalevskaya, A. A. Suyarkova</i>
Региональная стратиграфическая схема силура Восточно-Европейской платформы		Regional stratigraphic chart of the Silurian of the East-European Platform
<i>А. Л. Коновалов, Д. В. Доливо-Добровольский, А. Н. Мельгунов, А. П. Казак</i>	33	<i>A. L. Konovalov, D. V. Dolivo-Dobrovolsky, A. N. Mel'gunov, A. P. Kazak</i>
Дислокационный метаморфизм протерозойских комплексов Харбейско-Марункеуской структурно-формационной зоны (Полярный Урал)		Dislocation metamorphism in Proterozoic complexes of the Kharbey-Marunkeu structure-formation zone (Polar Urals)
<i>Г. И. Дьяченко</i>	46	<i>G. I. Diachenko</i>
Асимметричное положение рудных месторождений в криптоморфных кольцевых структурах Алтае-Саянского региона		Asymmetric position of ore deposits in cryptomorphic circular structures of the Altai-Sayany Region
<i>З. А. Толоконникова</i>	52	<i>Z. A. Tolokonnikova</i>
Позднефаменианские мшанки из окраин Кузнецкого бассейна и их стратиграфическое значение		Upper famennian bryozoans from outskirts of the Kuznetsk basin and their stratigraphic meaning
<i>А. И. Ларичев, В. И. Чеканов, М. С. Мащак, И. В. Заварзин, Н. Г. Бережная</i>	58	<i>A. I. Larichev, V. I. Chekanov, M. S. Mashchak, I. V. Zavarzin, N. G. Berezhnaya</i>
Состав и условия формирования базальных отложений осадочного чехла на восточном склоне Ковыктинского выступа (Западное Прибайкалье)		Composition and formation conditions of basal deposits of sedimentary cover on the eastern slope of Kovyktinsky ledge (West Baikal Region)
<i>Д. М. Орлов, М. П. Орлова</i>	69	<i>D. M. Orlov, M. P. Orlova</i>
Петрохимическая систематизация магматических горных пород и их природных ассоциаций		Petrochemical systematization of magmatic rocks and their natural associations
<i>В. О. Халенёв</i>	85	<i>V. O. Khalenev</i>
Изотопный состав гелия и аргона в палеофлюидах Масловского рудопроявления (Норильско-Таймырский район)		Isotopic composition of helium and argon in paleofluids of Maslovskoye ore show (Norilsk-Taimyr Region)

МЕТАЛЛОГЕНИЯ**METALLOGENY**

- А. В. Березин* 100 *A. V. Beresin*
Габбро-анортозиты Кемского палеомассива
Беломорского подвижного пояса:
геология и металлогения
Gabbro-anorthosites of the Kem paleomassif
in the Belomorian mobile belt:
geology and metallogeny
- И. А. Мальков, А. Н. Лодыгин* 110 *I. A. Malkov, A. N. Lodygin*
Урановое оруденение
в гидротермально-метасоматической
зональности Аkitканского хребта (Прибайкалье)
Uranium mineralization
in hydrothermal-metasomatic zoning
of the Akitkan range (Baikal Region)

НЕКРОЛОГ**OBITUARY**

- Валерий Васильевич Жданов 116 Valeriy V. Zhdanov